

Tres personas lesionadas, deja colisión entre microbús y vehículo menor

Accidente vehicular en la ruta Carahue - Tranapunte

Durante la tarde del jueves, alrededor de las 18:55 horas, se registró un accidente de tránsito en el sector cruce San Pedro, en la ruta que conecta las comunas de Carahue y la localidad de Tranapunte. El hecho, que activó la clave 10-4-3, involucró a un microbús de transporte de pasajeros y un vehículo menor tipo jeep,

de ellas en estado grave.

La emergencia movilizó rápidamente a las unidades de rescate R-4 y J-4 de Carahue, quienes fueron los primeros en arribar al lugar. A su llegada, los equipos constataron la existencia de personas atrapadas en el interior del vehículo menor, por lo que se activaron maniobras de

cializado brindó atención médica en el sitio, logrando estabilizar a los heridos antes de su traslado. El lesionado de mayor gravedad fue derivado de urgencia al Hospital Base de la comuna de Carahue.

Por su parte, los pasajeros del microbús no resultaron con lesiones, aunque se evaluó preventivamente su condición física en el lugar, confirmando que no requerían atención hospitalaria.



colisión que dejó como saldo tres personas lesionadas, una

extricación para liberarlas de forma segura. Personal espe-

En la emergencia trabajaron de manera coordinada diversas unidades del Cuerpo de Bomberos de Carahue, entre ellas R-1, R-3, R-4 y J-4, junto a las unidades R-2 y J-1 del Cuerpo de Bomberos de Puerto Saavedra. Además, prestaron apoyo funcionarios del Servicio de Atención Médica de Urgencia (SAMU) y efectivos de Carabineros de Chile, quienes tomaron control del tránsito y colaboraron



en el resguardo de la escena del accidente.

Gracias al rápido despliegue de los equipos de emergencia, se logró controlar la situación en poco tiempo, asegurando tanto la atención de los lesionados como la prevención de nuevos incidentes en la vía. Las causas del accidente están siendo investigadas por personal policial, aunque no se des-

carta que las condiciones del camino o un error humano pudieran haber influido en el suceso.

Este nuevo accidente pone nuevamente en evidencia la necesidad de extremar las precauciones al transitar por esta importante ruta intercomunal, especialmente en horarios de alto flujo vehicular y durante condiciones de baja visibilidad.